

## Содержание

### Науки о Земле

Гайрабеков У.Т. Этапы воздействия нефтяного комплекса на природно-антропогенную среду Чеченской Республики.....	5
Гакаев Р.А., Убаева Р.Ш., Чатаева М.Ж., Вагапова А.Б. Фитомелиоративный подход в рекультивации нефтезагрязненных земель Чеченской Республики.....	9

### Биологические науки

Ефиц О.А. Сравнительный анализ локальных южнотаежных флор России.....	14
---	----

### Педагогика и психология

Лобанова О.Б., Лукин В.А. Инновационный потенциал педагога как фактор конкурентоспособности на рынке образовательных услуг.....	17
Сухомлинова Е.С. Психические и психосоматические расстройства у больных раком молочной железы.....	21

### История, философия, социология

Барсуков И.С. Значение категории цели для реализации систематических устремлений Г.В.Ф. Гегеля в произведениях йенского периода.....	24
Запорожец В.М. Малая Азия после исчезновения государства Сельджуков и ухода монголов.....	30
Курилов С.Н. Гносеологические и этико-онтологические основания социальных идей С.Л. Франка.....	37
Подолько Е.О. Пирамида элитарных качеств личности: временные особенности.....	43

### Машиностроение

Пепеляева Т.Ф., Иванкин В.Ю. Анализ стационарного случайного процесса.....	49
Шайхутдинов И.Ф., Цыбунов Э.Н. Оценка зависимости конструктивных и эксплуатационных параметров автомобиля.....	53

### Математические методы и модели

Лошманов А.Ю., Периг А.В. Распространение внутренней и внешних трещин при растяжении полосы с V-образными вырезами.....	59
Осечкина Т.А. Разработка и автоматизация торговой системы для валютного рынка.....	65

### Управление качеством

Соседова Я.Г. Формирование и развитие процессов стандартизации качества продукции.....	69
--	----

### Экология и природопользование

Горностаев В.Н. Актуальные проблемы внедрения инновационных технологий лесосечных работ.....	72
--	----

### Экономические науки

Аббасов Н.Я. Особенности и направления государственного регулирования в аграрной экономике.....	75
Агафонов А.В. Особенности внедрения корпоративных систем управления проектами.....	79
Борисов А.Н. Анализ основных элементов международной валютной ликвидности как составной части мировой валютной системы на современном этапе.....	84
Иголкина Л.М. Кластеры как форма реализации партнерства государства и бизнеса.....	92
Лизенко Г.В. Особенности предпринимательской деятельности в эстетической медицине.....	96
Салех Ш.А. Развитие страховых отношений как важный фактор безопасности и рациональности на транспорте.....	99
Сандакова Н.Ю. Формирование инновационной транспортной системы как условие развития экономического потенциала региона.....	102

### Правовое регулирование

Иванов И.Н. Административно-правовые проблемы применения ответственности к государственным служащим, проходящим службу в таможенных органах.....	106
--	-----

## Contents

### Land Sciences

<b>Gayrabekov U.T.</b> Stages of the Oil Sector Impact in Natural and Built Environment in the Chechen Republic.....	5
<b>Gakayev R.A., Ubaeva R.Sh., Chataeva M.Zh., Vagapova A.B.</b> Phytomeliorative Approach to Contaminated Land Reclamation of the Chechen Republic .....	9

### Biological Sciences

<b>Efits O.A.</b> The Comparative Analysis of the Local Flora of the Southern Taiga in Russia .....	14
---	----

### Pedagogics and Psychology

<b>Lobanova O.B., Lukin V.A.</b> Innovative Potential of a Teacher as a Factor of Competitiveness in the Market of Educational Services.....	17
<b>Sukhomlinova E.S.</b> Mental and Psychosomatic Disorders in Patients with Breast Cancer.....	21

### History, Philosophy and Sociology

<b>Barsukov I.S.</b> The Importance of the Category of Purpose for the Realization of Systematic Aspirations of Hegel in the Works of Jena Period .....	24
<b>Zaporozhets V.M.</b> Asia Minor after the Collapse of the Seljuk State and the Withdrawal of the Mongols .....	30
<b>Kurilov S.N.</b> Epistemological and Ethical-Ontological Foundations of S.L. Frank's Social Ideas .....	37
<b>Podolko E.O.</b> The Pyramid of Elite Qualities of Personality: Time Features.....	43

### Engineering

<b>Pepeliaeva T.F., Ivankin V.Yu.</b> Analysis of Stationary Stochastic Process .....	49
<b>Shaikhutdinov I.F., Tsybunov E.N.</b> Assessment of Car Design and Performance Regularities .....	53

### Mathematical Methods and Models

<b>Loshmanov A.Yu., Perig A.V.</b> Propagation of Internal and External Cracks at V-Notched Bar Tension. ....	59
<b>Osechkina T.A.</b> Development and Automation of Systems for Commercial Exchange Market .....	65

### Quality Control

<b>Sosedova Ya.G.</b> Formation and Development of Processes of Product Quality Standardization.....	69
--	----

### Ecology and Nature Management

<b>Gornostaev V.N.</b> Current Problems of Implementation of Innovative Technologies in Logging Operations.....	72
---	----

### Economic Sciences

<b>Abbasov N.Ya.</b> Features and Activities of State Regulation in Agricultural Economy.....	75
<b>Agafonov A.V.</b> Features of Implementing Corporate Project Management Systems .....	79
<b>Borisov A.N.</b> The Analysis of Basic Elements of International Currency Liquidity as Component of Global Currency System .....	84
<b>Igolkina L.M.</b> Clusters as a Form of Government and Business Partnership .....	92
<b>Lizenko G.V.</b> Features of Business Activity in Aesthetic Medicine.....	96
<b>Salekh Sh.A.</b> Development of Insurance Relations as an Important Factor in Security and Management in Transport.....	99
<b>Sandakova N.Yu.</b> Creating Innovative Transport System as a Condition for the Development of Economic Potential of the Region .....	102

### Legal Regulation

<b>Ivanov I.N.</b> Administrative and Legal Issues of Applying Liability to Civil Servants in the Customs .....	106
---	-----